

En camiones se están recogiendo habitantes de calle en Cali

Alcalde Armitage sostuvo que están llegando de otras ciudades, sin embargo no se enviarán a otras zonas del país sino que les brindaran atención social



Foto cortesía Alcaldía de Cali

Caracol Radio Cali | CALI | 31/10/2016 -

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

La alarma la dieron los ciudadanos del norte y oeste de la ciudad, en especial de las zonas turísticas y gastronómicas, que sostienen que cada día son más los habitantes de calle que se ven en los alrededores.

El alcalde Maurice Armitage reconoció que si se han incrementado los habitantes de calle y que, junto a la Policía Metropolitana, se ha iniciado un censo para identificarlos y tener un mayor control sobre esta población.

El mandatario caleño dijo: “Nosotros no los enviaremos a ningún lado, solo los recogemos para llevarlos a la Fundación Samaritanos de la Calle, para que les den alimentación, aseo y trabajo psicosocial”.

Enfatizó el alcalde Armitage “que los recogerán cuantas veces sea posible hasta que ellos quieran iniciar el proceso de resocialización”.

Las autoridades de la Policía, conjuntamente con la Fiscalía y Personería, alertaron a la comunidad sobre la presencia de habitantes de calle que, por esta época del año, son dejados en las calles caleñas procedentes de otras regiones como Pereira, Manizales y Eje Cafetero.